



Un nouveau journal d'informations pour le Conseil régional Nouvelle-Aquitaine

lundi 13 novembre 2017, par [lpe](#)

Chaque Néo-aquitain n'ayant pas de "stop pub" à sa boîte aux lettres a reçu courant octobre à son domicile le nouveau journal de la Région. Cette publication trimestrielle se doit de réussir un certain équilibre dans ses sujets pour qu'aucun thème, aucun département ne soit lésé.

Au fil des 24 pages au format tabloïd on peut découvrir certains projets financés par la Région, un dossier thématique (le numérique pour cette édition n°1), de l'aménagement du territoire, de l'économie et de l'emploi, un peu de culture et de tourisme, un clin d'oeil aux "langues régionales". En dernière de couverture, le portrait d'un chirurgien de Limoges et un joli focus sur un produit régional (Les bottes Aigle dans cette édition). Sans oublier l'espace réservé aux groupes politiques de l'institution.

Nous n'avons pas été les seuls à réagir au lieu d'impression de ce journal : la Mayenne, mais les services de la Région nous ont précisé que le choix du prestataire est effectué sur appel d'offres et qu'il est bien difficile de trouver une imprimerie en Nouvelle-Aquitaine à même en quelques jours d'imprimer ce format tabloïd recassé en 2,7 millions d'exemplaires. Peut-être à l'avenir, les imprimeurs locaux pourraient-ils se regrouper ??

Ce journal est également consultable en version numérique, [cliquez ici](#)